
Agriculture et colonisation.

Q. Vers quelle région du Nord-Ouest les dirigez-vous particulièrement ?-R. Ils
sont libres d'aller où ils veulent.

Q. Mais je crois que vous avez un endroit particulier où vous les expédiez?-R.
Oh non, ils choisissent eux-mêmes le lieu où ils veulent s'établir.

Q. En parlant d'aide, ne faites-vous pas construire des maisons pour recevoir
les immigrants quand ils sont arrivés à leur destination ?-R. Invariablement, nous
avons des maisons ou des tentes dans les endroits importants.

Q. N'avez-vous pas dans chaque endroit du Nord-Ouest et du Manitoba des
édifices publics pour y recevoir les immigrants?-R. Pas partout, mais seulement
aux endroits importants.

Q. Pouvez-vous me dire où il y en a ?-R. Oui, à Winnipeg, Brandon, Régina,
Qu'Appelle, Prince-Albert, Whitewood, Calgary et Edmonton.

Q. La construction de ces bâtiments fait partie de la politique du gouvernement?
-R. Il en a été ainsi dans le passé, mais je ne dirais pas qu'il en est de même aujour-
d'hui, parce que, en conséquence des changements qui s'opèrent dans la direction
que prend la colonisation, nous trouvons ces bâtiments convenables pendant un an
ou deux. Pendant une saison ou deux les immigrants se rendent en foule à un
endroit particulier, et ensuite ils quittent la ligne du chemin de fer à d'autres points.

Par le colonel Tyrwhitt:

Q. Comment réussissez-vous à faire repatrier les Canadiens-français ?-R. Je
considère que nous avons assez bien réussi.

Q. Reviennent-ils dans la province de.Québec ou se dirigent-ils vers le Nord-
Ouest?-R. Nous n'avons pas de renseignements sur ceux qui reviennent dans la
province de Québec. Le gouvernement provincial s'en occupe, mais il y en a un
grand nombre qui vont s'établir dans le Manitoba et les territoires du Nord-Ouest.

Par Mi lRoone:

Q. Dans chaque Etat chaque agent correspond directement avec le capitaine
Holmes ?-R. Oui.

Q. Il a la direction de ces agents dans les Etats ?-R. Oui.

IMMIGATION DES ÉTATS-UNIS EN 1892.

Par Mr Carpenter:

Q. Combien d'immigrants sont venus des Etats-Unis l'année dernière ?-R. Le
rapport annuel fait voir ie nombre exact qui a demandé des inscriptions de homes-
teads l'année dernière. Cinq cent treize chefs de famille ont été ainsi inscrits l'année
dernière.

Q. Ce nombre représenterait à peu près 2,500 ou 2,600 personnes ?-R. Oui, à
peu près ce chiffre. Mais, bien entendu, ces chiffres comprennent seulement ceux
qui ont obtenu des homesteads, et nous avons raison de egoire que l'immigration des
Etat-Unis a été beaucoup plus considérable que les inscriptions l'indiquent. Quel-
ques-uns ont acheté des terres des compagnies de chemin de fer; d'autres les ont
achetées ou affermées des particuliers. Il est presque impossible d'en déterminer le
nombre exact d'après les données que nous avons.

Q. Les agents devraient connaître tout ce qui se rapporte à ces immigrants?-
R. Ils nous donnent le nombre, mais je ne peux pas dire qu'on peut se fier entière-
ment aux rapports.

Par Mr Roome;

Q. Eh bien, si vous ne pouvez pas vous fier à vos agents vous devriez les ren-
voyer?-R. Ce n'est pas une question de non-confiance dans nos agents, mais il est
difficile d'obtenir des rapports absolument exacts. Nous pourrons peut-être l'année.
prochaine organiser cette partie du département sur un meilleur piad. de manière à
pouvoir nous procurer des rapports approximativement exacts.
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